

# Busca Vallarta solventar obras

► Situación económica del Municipio costero obligó al Cabildo a solicitar 100 mdp

**Eric Sepúlveda**  
CORRESPONSAL

PUERTO VALLARTA.- Dado que Puerto Vallarta atraviesa por una crisis económica, el Cabildo acordó buscar un empréstito por 100 millones de pesos con el objetivo de salvar partidas para obra pública, tanto pasadas como del 2013, pese a que su perspectiva crediticia fue calificada como “negativa” en septiembre pasado.

Ante el hecho, los especialistas aplaudieron la medida, aunque no descartaron que las finanzas municipales sigan padeciendo más allá de la actual Administración, presidida por el Alcalde de Movimiento Ciudadano, Ramón Guerrero.

“No es que se hagan las medidas correctas o no, se está haciendo la única alternativa que le queda porque realmente está en bancarrota, si se ponen a chambear y empiezan a aplicar los recursos en lo que están realmente destinados, pues lo calificamos bien.

“Era para salvar 39 obras que quedaron inconclusas de la Administración pasada, nosotros lo vemos como una buena acción porque ya se están poniendo de acuerdo, ya se están poniendo a trabajar”, expresó Víctor Suárez, presidente del Colegio de Contadores de Puerto Vallarta.

En la pasada Administración, encabezada por el priista Salvador González Reséndiz, según la calificadora Fitch Rating el Municipio disminuyó en calidad crediticia de A- a BBB+, mientras que pasó de “estable” a “negati-

## ASÍ LO DIJO

“No es que se hagan las medidas correctas o no, se está haciendo la única alternativa que le queda porque realmente está en bancarrota (...) nosotros lo vemos como una buena acción porque ya se están poniendo de acuerdo, ya se están poniendo a trabajar”.

**Victor Suárez**  
Presidente del Colegio de Contadores de Puerto Vallarta

va” en cuanto a su perspectiva crediticia.

“Las calificadoras se van respecto del poder del Ayuntamiento, y como saben que están respaldado por partidas estatales y federales dan los créditos a los Municipios, porque saben que están garantizados, que están respaldados”, agregó el especialista.

Suárez no descartó que el empréstito pueda seguir tambaleando la economía del Municipio, ya que con ello, los 100 millones se sumarían a los 3 mil 100 que el actual argumenta le heredó su antecesor:

“Es un financiamiento que por lo tanto va a pegar en un futuro, tal vez no en esta Administración, pero tal vez sí en la siguiente”, indicó.

Asimismo, el 11 de diciembre pasado, el Instituto de Pensiones del Estado de Jalisco limitó en las disposiciones de préstamos a empleados del Ayuntamiento de Puerto Vallarta ante la deuda que mantiene el Municipio por poco más de 200 millones de pesos, lo que representa 59 quincenas de adeudo al organismo estatal.



► Ramón Guerrero